

12 septiembre 2024

Año 2, No. 436

 @antenanoticias

 @antenanoticias

 @antenanoticiasgdl

 @antenanoticias



Diario
antena
noticias

www.antenanoticias.com.mx

Reciben computadoras las y los docentes de la Región Lagunas



El gobernador Enrique Alfaro entregó 863 computadoras Chromebook a docentes de educación especial, preescolar y secundaria en la Región Lagunas, con sede en Cocula, con el objetivo de mejorar los contenidos digitales y fortalecer la capacitación de los maestros. Durante el evento, Alfaro instó a los maestros a defender el modelo educativo Recrea, el cual se ha consolidado en el estado durante su administración, y destacó los avances logrados en la digitalización de la educación, la renovación de escuelas y la entrega de paquetes escolares gratuitos. También advirtió sobre la importancia de proteger estos logros de posibles cambios a nivel federal.

Página 4

Entregan apoyos a productores de San Martín Hidalgo

Durante la entrega de apoyos a productores de San Martín Hidalgo, el gobernador Enrique Alfaro destacó que Jalisco ha invertido más de 10 mil millones de pesos en los sectores agrícola, ganadero y pesquero durante su administración, consolidando el liderazgo del estado en la producción de alimentos, sin el apoyo del gobierno federal. Ana Lucía Camacho, titular de SADER Jalisco, entregó más de 75.8 millones de pesos a productores de las regiones Lagunas y Valles para la adquisición de



Página 3

insumos biológicos, con el fin de mejorar la productividad.

Los apoyos entregados, que suman más de 623 millones de pesos desde 2019, han beneficiado a más de once mil proyectos

productivos, fortaleciendo el sector agrícola de Jalisco. Además, se destacó la entrega de maquinaria del programa A Toda Máquina, que ha tenido un impacto positivo en las comunidades agrícolas.

Ampliarán horarios por fiestas patrias en Siteur

El Sistema de Tren Eléctrico Urbano ampliará sus horarios el 15 de septiembre con motivo de las fiestas patrias, para facilitar el traslado de los usuarios hacia los puntos de la ciudad donde se celebrará el Grito de Independencia. Las líneas 1, 2 y 3 de Mi Tren tendrán salidas hasta la medianoche, siendo la última a las 00:55 horas en la Línea 2 desde las terminales Tetlán y Juárez. Además, la estación Gua-

dalajara Centro de la Línea 3 cerrará temporalmente a partir de las 16:00 horas, permitiendo el acceso a través de la estación Plaza Universidad de la Línea 2. El 16 de septiembre, el servicio de Siteur operará en su horario habitual de 5:00 a 23:00 horas. También se mantendrá el horario regular en las rutas de transporte público de la ciudad.

Página 5

PARABÓLICA



Cero tolerancia a la violencia contra las mujeres. Hace unos días se viralizó en las redes una publicación de Las Paritaristas, quienes se manifestaron en contra de un par de presentaciones del polémico comediante **Adrián Marcelo** en un teatro de Zapopan, y exigieron al gobierno municipal cancelar dichas fechas. **Juan José Frangie** actuó en consecuencia y sin miramientos decidió cancelar dicho show que estaba programado para el 1 y 2 de noviembre próximos. El alcalde sentenció que su gobierno está en contra del contenido que aliente o promueva la violencia contra las mujeres y reiteró el compromiso de Zapopan con el bienestar integral de las niñas, adolescentes y mujeres, lucha que ha sostenido durante toda la administración y por lo que rechaza que en espacios del municipio se emita contenido misógino. Estrellita en la frente para Frangie.

Encuentros de ciencia en Vallarta. Alrededor de un centenar de estudiantes de decenas de preparatorias del país se dan cita en la Preparatoria de Puerto Vallarta de la Universidad de Guadalajara, para participar en el XXXIII Concurso Nacional de Aparatos y Experimentos de Física, así como de docentes en el XXXII Encuentro Nacional de Enseñanza, que se realiza del 11 al 13 de septiembre. Ayer por la mañana, en la Biblioteca Trinidad Padilla López de la preparatoria, el Rector General de la UdeG, **Ricardo Villanueva Lomelí**, dio el banderazo inicial a las actividades de ambos encuentros, en el que destacó la importancia de que más jóvenes de bachillerato se adentren en las áreas de la ciencia y la tecnología, y elogió que dicho plantel del SEMS sea la sede de este año. La temática de los proyectos que se presentan en este encuentro son la creación de motores, la generación de electricidad, el terreno, potencia eléctrica, entre otras áreas de ingeniería y matemáticas.

Consuma arándano. Aunque a primera vista es sólo un pequeño fruto rojo, es importante conocer el contenido nutrimental del arándano, que incluye antioxidantes, vitaminas y minerales; así lo señaló **Montserrat Rodríguez León**, directora de la carrera de Ciencias de la Nutrición de la Universidad Autónoma de Guadalajara. Las propiedades de este fruto combaten infecciones urinarias, refuerzan el sistema inmunológico y protegen la salud cardiovascular. Se recomienda incorporarlo constantemente en la alimentación para aprovechar sus beneficios en nuestra salud. En Jalisco, la producción de arándano ha experimentado un notable crecimiento gracias a las condiciones climáticas favorables y a la inversión en técnicas agrícolas avanzadas. Este enfoque, combinado con la investigación y el desarrollo constante en técnicas de cultivo, ha posicionado al Estado como el principal productor de arándano en México, ya que en este estado se cosechan alrededor del 40% de los arándanos del país, satisfaciendo tanto la demanda local como la internacional.

Gobierno de Zapopan cancela presentación de Adrián Marcelo



El gobierno de Zapopan canceló el espectáculo "Hermanos de leche... especial día de muertos", programado para noviembre en el Teatro Galerías, para manifestar su rechazo a contenidos que promuevan la violencia contra las mujeres. La administración, liderada por el presidente municipal Juan José Frangie Saade, reafirmó su compromiso hacia el bienestar de niñas, adolescentes y mujeres, y se opone a la emisión de discursos misóginos en espacios municipales. Esta decisión responde a las expresiones de violencia y mensajes de odio emitidos por Adrián Marcelo en distintos foros y redes sociales, los cuales incluso promueven la pedofilia.

LO QUE VIMOS EN REDES:



Informe lo siguiente:
<https://bit.ly/4ehvTxC>

CLAUDIA SHEINBAUM
 PRESIDENTA
 2024-2030

Ciudad de México, 11 de septiembre de 2024

16/2024

TARJETA INFORMATIVA

La Presidenta electa de México, Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, informa los siguientes nombramientos:

- **Rocío Bárcena Molina**, subsecretaria de Desarrollo Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos de la Secretaría de Gobernación.
- **Mariana Boy Tamborrell**, titular de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa).
- **Violeta Abreu González**, ocupará la Dirección General del Servicio Postal Mexicano (Sepomex).
- **Renata Turrent Hegewisch**, directora general de Canal Once.
- **Rocío Mejía Flores**, se mantiene como directora general de Financiera para el Bienestar (FINABIEN).
- **Lyndia Quiroz Zavala**, continuará como directora general del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur).
- **Octavio Romero Oropeza**, fungirá como director general del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (INFONAVIT).
- **César Iván Escalante Ruiz**, titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco).
- **Efraín Morales López**, estará al frente de la Dirección General de la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA).
- **Rommel Pacheco Marrufo**, director general de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE).
- **Alonso Millán Zepeda**, ocupará el cargo de director general de Canal 22.

La Dra. Claudia Sheinbaum Pardo reconoce su trayectoria y disposición para trabajar en la construcción del Segundo Piso de la Cuarta Transformación. A continuación se anexan las semblanzas de cada uno.



Antena Noticias
 Contacto:
33-127-051-63
antenanoticias@gmail.com

www.antenanoticias.com.mx

@antenanoticias
 @antenanoticias
 @antenanoticiasgdl
 @antenanoticias

Alfaro entrega apoyos de SADER Jalisco a productores de maíz

Durante la entrega de apoyos a productores del municipio de San Martín Hidalgo, el gobernador del estado, Enrique Alfaro Ramírez, ratificó que los sectores agrícola, ganadero y pesquero de Jalisco, han recibido más de 10 mil millones de pesos a lo largo del sexenio, con lo que se ha favorecido el liderazgo de la entidad en la producción de alimentos, sin la ayuda de la administración federal.

Ana Lucía Camacho, titular de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (SADER Jalisco), repartió una bolsa de más de 75.8 millones de pesos a productores agrícolas y pecuarios de las regiones Lagunas y Valles, para la adquisición de insumos biológicos que favorecerán el rendimiento de sus parcelas.

“Estamos en el mejor momento de crecimiento económico, pero lo más importante es que, al mismo tiempo, Jalisco, reconocido por los datos del Gobierno Federal, no crean que son los datos del Gobierno de Jalisco, son los datos oficiales del Gobierno Federal. Jalisco en estos seis años redujo la pobreza el doble de rápido que lo que lo hizo el resto del país. En ese compromiso yo ahí sí coincidí con el presidente de México, lo más importante es reducir la brecha entre los que tienen más y quienes tienen menos, y en eso Jalisco lo hizo el doble de rápido y por eso en donde hay di-

ferencias en donde no coincidimos es importante explicar las razones, porque nosotros queremos que le vaya bien a México”, expresó Alfaro Ramírez en San Martín Hidalgo.

El mandatario explicó que pese a los retos suscitados durante su administración en el campo, el gobierno estatal diseñó una política pública para favorecer el crecimiento y fortalecer las cadenas de valor del sector agropecuario. Por ello, los desafíos durante su gestión, han sido sorteados de manera favorable.

“Yo vengo hoy a dos cosas, sobre todo, agradecer la confianza porque, cuando se vino la sequía, no fue nada más la sequía del año pasado, fue una sequía acumulada en tres años, desde el 2020, 2021, 2022 y 2023 vivimos tiempos muy duros, se secaron las presas, la producción se cayó y ¿cuánto dinero creen que nos mandaron del gobierno federal a los productores de maíz o de frijol que habían perdido sus cosechas? Cero pesos. Y teníamos que juntar dinero de Jalisco, del estado, aún cuando Jalisco es uno de los estados que más le aporta al país”, advirtió Alfaro Ramírez.

Además, Alfaro Ramírez recordó la petición realizada al gobierno de la república sobre el mantenimiento de las carreteras federales, con el propósito de dar seguridad a los campesinos, comerciantes y ciudadanos que las transitan. Preciso que



el gobierno de Jalisco cumplió al cien por ciento con la mejora de la Red Carretera Estatal.

En el mismo sentido, Ana Lucía Camacho Sevilla, señaló que tan solo este 2024 se han destinado apoyos por más de 158.6 millones de pesos a los municipios que integran las regiones Lagunas y Valles, a través de tecnificación y equipamiento, capacitación, infraestructura rural e hidroagrícola, y también mediante el impulso a

prácticas productivas en armonía con el medio ambiente.

“Nos ha tocado enfrentar muchas adversidades, empezando por la eliminación de apoyos para el campo por parte del gobierno federal, sequía, pandemia, variaciones de precios, amenazas a la sanidad animal y vegetal, cambio climático, entre muchas otras cosas; pero pueden tener la certeza que desde nuestra cancha siempre hemos hecho todo lo que está a nuestro alcance por mejorar las condiciones, por garantizar que los recursos se dispersen y verdaderamente le lleguen a la gente del campo”, afirmó la titular de SADER Jalisco.

Por su parte, Moisés Rodríguez Camacho, presidente municipal de San Martín Hidalgo, destacó que el gobernador ha visitado en múltiples ocasiones ese territorio, con un notable compromiso hacia el sector agropecuario.

“A Ana Lucía Camacho, su liderazgo ha sido fundamental para fortalecer el campo jalisciense. De igual manera es un orgullo recibir en San Miguel Hidalgo, a Enrique Alfaro Ramírez, gracias por acompañarnos hoy y por todo lo que ha hecho por nuestra gente”, precisó.

Agregó que la donación de la maquinaria del programa A Toda Máquina, impactó positivamente al sector agrícola de la localidad y ex-

plicó que los 87 millones de pesos recibidos a lo largo de la administración estatal desde diversos programas, fortalecen a los productores y a muchas familias.

“En estos últimos seis años hemos sido testigos de un apoyo sin precedentes por parte del gobierno del estado a través de SADER a los municipios. Quiero destacar la entrega y dedicación con la que se ha trabajado para mejorar la infraestructura y los recursos dedicados al campo”.

Los apoyos entregados durante esta visita, serán para adquirir insumos biológicos que reducen los costos de producción. Además, en el acto celebrado en San Martín de Hidalgo, también algunos ejidatarios recibieron recursos para la remodelación y equipamiento de los centros agrícolas que en este sexenio se han convertido en aulas de capacitación para el sector productivo.

Es importante resaltar que de 2019 a la fecha, en las regiones Lagunas y Valles se han entregado 623 millones de pesos, en beneficio de más de once mil proyectos productivos, y recientemente los presidentes municipales de ambas zonas se firmaron los convenios de donación del equipo de A Toda Máquina, con las que se realizaron obras por más de mil 773 millones de pesos.



Entregan computadoras a docentes y piden defender el modelo Recrea

Docentes de educación especial, preescolar y secundaria de la región Lagos, con sede en Cocula, recibieron 863 computadoras Chromebook que fueron entregadas por el gobernador Enrique Alfaro Ramírez, para mejorar los contenidos digitales de las clases y fortalecer la capacitación de las y los profesores. Durante el evento, el mandatario estatal instó a los beneficiados a defender junto con el próximo gobernador, al sistema de salud y el modelo educativo que fue consolidado en el estado de los embates del centro del país.

“Lo que pasó ayer en la noche, habrán sido testigos ustedes de toda esa historia, es algo para estar profundamente preocupados como mexicanos, porque esta es una república federal y lo que está pasando es, de veras, para reflexionar y para entender lo que está en juego, y por eso, hoy necesitamos a las maestras y maestros listos para defender la educación de Jalisco, porque todo esto que les platico, el poder haber hecho toda nuestra transformación digital, el poder tener el Fideicomiso para la Renovación de Infraestructura Educativa, lo de los paquetes escolares gratuitos de uniforme y mochilas con



útiles, todo el trabajo que hemos desarrollado, son muchas cosas más las que se han logrado, ahora tenemos que defenderlas de corazón; más allá de nuestras afiliaciones o simpatías partidistas, se trata de cuidar a Jalisco y se trata de cuidar a México. Desde Jalisco se construye el futuro de México”, exhortó el mandatario jalisciense.

Además, el mandatario estatal reiteró que en casi seis años

se logró consolidar el mejor modelo educativo de México, con la renovación de más de mil 300 escuelas, la entrega de paquetes escolares gratuitos y el fideicomiso para que más escuelas puedan ser mejoradas.

“Fíjense cómo esta apuesta que hicimos de construir un modelo para Jalisco, desde Jalisco, pudo romper la lógica de estas reformas educativas de

cada seis años, sin hacer nada, porque las escuelas hace seis años se estaban cayendo a pedazos, pero creamos lo que no solamente existe en Jalisco, en ningún otro estado del país, el Fideicomiso para la Infraestructura Educativa, que yo lo pude usar dos años nada más, a pesar de eso ¿saben cuántas escuelas arreglamos en este tiempo? Llevamos mil 300 escuelas en

todos los rincones de Jalisco”, afirmó el gobernador.

Hasta el momento la Secretaría de Educación de Jalisco, ha distribuido más de 33 mil computadoras para que docentes de todo el estado puedan aprovechar los más de siete mil contenidos digitales, cursos de formación y recursos disponibles en Recrea Digital, que apoyarán en la superación de retos educativos en el corto, mediano y largo plazo.

En esta ocasión, los maestros beneficiados este día con su computadora imparten clases en los municipios de Acatlán de Juárez, Amacueca, Atemajac de Brizuela, Atoyac, Cocula, San Martín Hidalgo, Sayula, Tapalpa, Techaluta de Montenegro, Teocuitatlán de Corona, Villa Corona y Zacoalco de Torres.

El secretario general de la Sección 16 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Leonel de Jesús Mayorga Anaya, reiteró a los docentes lagunenses que lo que se ha logrado en Jalisco, refleja el compromiso de la administración pública estatal con el magisterio y con los jaliscienses. Mientras que, el alcalde de Cocula, Miguel Ángel Ibarra Flores, agradeció al gobernador el apoyo, los proyectos y las acciones para el municipio.

Línea 3 de Mi Tren celebra su cuarto aniversario

La Línea 3 de Mi Tren, que empezó a trabajar en septiembre de 2020 con 75 mil usuarios al día, cumple su cuarto aniversario y registra un crecimiento del 102 por ciento en el número de pasajeros, pues en promedio durante 2024, se atienden poco más de 152 mil usuarios diariamente. Los datos recopilados reflejan que a la fecha, se han transportado más de 164 millones de personas en este medio de transporte masivo.

Desde el arranque de operaciones los trenes de la Línea 3 han recorrido más de 8.9 millones de kilómetros, con el apoyo de 305 personas que hacen posible la operación de Línea 3

de Mi Tren, entre las que se encuentran 19 conductoras y 46 conductores.

Afortunadamente, la población se ha adaptado a los sistemas de transporte que permiten la multimodalidad, que fue implementada con el plan integral de reordenamiento del transporte público. La Línea 3 es una obra integral que considera al peatón, al usuario del transporte público y al ciclista. Además, esta es una de las obras más importantes en cuanto a infraestructura de transporte público para el Área Metropolitana de Guadalajara, que se suma al Modelo Integrado de Movilidad, que permite que las y los usuarios

viajen de forma rápida, accesible y segura.

La Línea 3 recorre los centros históricos de Guadalajara, Zapopan y Tlaquepaque, y la tecnología que incorporó en su operación es un referente a nivel mundial. Su sistema automatizado es único en el país, y proporciona un control muy preciso, reduciendo la posibilidad de accidentes.

Las estaciones cuentan con accesibilidad universal, señalética y apoyo de personal de Siteur que brinda asesoría a quien la requiere. Además, cuenta con un sistema de peaje basado en tarjetas inteligentes sin contacto, sistema de detección y extinción de incendios, interfón de aten-



ción al usuario o emergencias, distribuidos por estaciones e interior del material rodante, siste-

ma de circuito cerrado de monitoreo y sistema de pantallas con información al usuario.

Siteur amplía horarios por fiestas patrias

El Sistema de Tren Eléctrico Urbano (Siteur), en sus líneas 1, 2 y 3, tendrán un horario especial de servicio el próximo 15 de septiembre, por la ceremonia del Grito de Independencia, con el propósito de facilitar a las y los usuarios su traslado a los distintos puntos de la ciudad donde habrá festejos patrios.

HORARIO DEL SERVICIO DE MI TREN:

- Última salida de trenes en terminales Línea 1
Estación Periférico Sur: 00:30 horas
Estación Auditorio: 00:35 horas
- Última salida de trenes en terminales Línea 2
Estación Tetlán: 00:55 horas
Estación Juárez: 00:55 horas
- Última salida de trenes en terminales Línea 3
Estación Arcos de Zapopan: 00:30 horas
Estación Central de Autobuses: 00:30 horas

A partir de las 16:00 horas del 15 de septiembre, perma-

El domingo 15 de septiembre

Mi Tren extiende su horario

Última salida de trenes en terminales



Estación Periférico Sur: 00:30 h.
Estación Auditorio: 00:35 h.



Estación Tetlán: 00:55 h.
Estación Juárez: 00:55 h.



Estación Arcos de Zapopan: 00:30 h.
Estación Central de Autobuses: 00:30 h.



Fiestas Patrias 2024




necerá cerrado el acceso a la Línea 3 de Mi Tren de Plaza de Armas a la estación Guadalajara Centro, permitiendo la entrada y salida de las y los usuarios por el acceso de Pedro Moreno y de

la estación Plaza Universidad de la Línea 2; sitio en donde ambas estaciones hacen transferencia.

Estos cierres no representan afectaciones en la operación de las tres líneas de Mi Tren y una vez

que concluya el evento, este acceso será abierto para el ingreso de las y los usuarios. Además, será a las 01:20 horas la última salida de unidades de la Línea 2 de Siteur en su terminal de Tetlán.

El horario de operación el próximo lunes 16 de septiembre en la red Siteur será el habitual: de 5:00 a 23:00 horas, lo mismo que en el resto de rutas del transporte público de la ciudad.

Algunas rutas de Mi Transporte modificarán su derrotero en Guadalajara

Algunas rutas del transporte público tendrán modificaciones en sus horarios y derroteros, debido a la ceremonia del Grito de Independencia, que se celebrará el domingo 15 de septiembre en la Zona Centro de Guadalajara.

El servicio de Mi Macro Calzada se extenderá hasta las 00:20 horas desde las terminales Fray Angélico y Mirador, para facilitar a las y los usuarios su traslado a los distintos puntos de la ciudad donde habrá festejos patrios, mientras que cinco rutas de Mi Transporte, que normalmente transitan por el Centro Histórico, modificarán sus derroteros de las 12:00 horas del domingo 15 de septiembre hasta las 00:00 horas del día 16 de septiembre.

Por su parte, el lunes 16 de septiembre, el horario de operación del sistema Mi Macro Calzada será el habitual, es decir, de 5:00 a 23:00 horas, lo mismo que en el resto de rutas del transporte público de la ciudad.

Además, por los cierres viales que se realizarán dentro del

polígono de los festejos patrios, las rutas del sistema Mi Transporte C109, C139, C140 Parques de Tesistán, T14B-C02 Agua Blanca-Indígena y T11B-C01 se modificarán. La ruta C109, que

viene de La Minerva hacia la Zona Centro de Guadalajara sobre la calle Pedro Moreno, iniciará su desvío en av. 8 de julio para continuar hasta Prisciliano Sánchez donde retomará su de-

rotero; en el trayecto de regreso no se modificará.

En tanto, las rutas C139 y C140 Parques de Tesistán, que en su trayecto desde el centro hacia La Minerva transitan por

av. Ramón Corona, iniciarán su desvío en Francisco I. Madero, para continuar luego por Enrique González Martínez y hasta av. Benito Juárez, donde terminarán su desvío.

La ruta T11B-C01, que transita de av. La Paz hacia av. Hidalgo por Contreras Medellín, se desviará hacia la calle Independencia, retornará en av. 8 de Julio, seguirá por López Cotilla y terminará su desvío en Donato Guerra.

Finalmente, la ruta T14B-C02 Agua Blanca-Indígena, que transita de La Paz hacia av. Hidalgo por Ramón Corona, se desviará en Francisco I. Madero, seguirá por las calles Enrique González Martínez, Contreras Medellín y en Juan Manuel continuará su derrotero acostumbrado; de regreso, de circular por González Ortega, se desviará hacia la calle Industria, seguirá por av. 8 de julio y Leandro Valle hasta av. 16 de septiembre, donde se reincorporará a su circulación normal.





Patricio O'Ward correrá con McLaren en México

El Gran Premio de México 2024 contará con la participación del piloto nacional Sergio Checo Pérez de la escudería Red Bull y también con el regiomontano Patricio O'Ward. O'Ward, quien conduce para McLaren en IndyCar, confirmó a través de redes sociales.

Será en el mes de octubre en la Ciudad de México, donde se disputará la práctica libre 1 del GP de México. "Tengo noticias muy emocionantes para decirles a todos hoy. Estaré uniéndome a McLaren en el Gran Premio de México, pero esta vez me subiré al coche para la primera práctica libre", anunció.

"No puedo esperar. Es un sueño hecho realidad para mí conducir un coche de Fórmula 1 frente al público de mi país. No puedo agradecer lo suficiente a Zak, a Andrea y a todo el equipo por esta increíble oportunidad", precisó en un video en redes sociales. "El carro ha sido un cohete este año", puntualizó.

En la actual temporada el piloto ostenta tres triunfos en los circuitos de San Petersburgo, Mid-Ohio y Milwaukee, y se ubica en la sexta posición de la competencia con 419 puntos. El Gran Premio de México se realizará el próximo domingo 27 de octubre en el Autódromo Hermanos Rodríguez.

América busca fichar a Víctor Dávila

América está a punto de traer un nuevo refuerzo proveniente del fútbol europeo, en la última semana del mercado de fichajes de verano. El chileno Víctor Dávila, proveniente del CSKA Moscú, está muy cerca de sumarse a las filas del conjunto de las Águilas que dirige André Jardine, informaron de manera conjunta Ana Caty Hernández y Gibrán Araige.

El chileno explicó que está dispuesto a dejar el fútbol de Rusia, donde milita desde la temporada pasada, donde hizo cinco goles dentro de la Premier League rusa. A esos

cinco se le suma uno más que marcó en el torneo de Copa.

De concretarse el fichaje por parte del América, Víctor Dávila llegará, en un momento incierto dentro del fútbol, debido al veto que tiene dentro de torneos de la UEFA por conflictos políticos y bélicos a nivel internacional.

Víctor Dávila, conoce el fútbol mexicano, donde hizo su primera incursión como jugador del Necaxa proveniente del Huachipato de Chile, para después pasar a las filas del Grupo Pachuca, primero en los Tuzos y luego en el León.



Anuncia Claudia Sheinbaum a Rommel Pacheco como próximo titular de la Conade

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, anunció que el próximo director general de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) será el exclavadista olímpico Rommel Pacheco Marrufo. El atleta es licenciado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad Anáhuac del Sur y tiene una Maestría en Dirección Estratégica del Capital Humano.

Además, Pacheco Marrufo es teniente del Ejército Mexicano

y cuenta con un Doctorado Honoris Causa por su contribución al deporte y por brindar apoyo a diversas asociaciones de la sociedad civil y a deportistas.

En el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, la actual directora de la Conade, fue severamente criticada por expertos, atletas y población en general ante las polémicas que protagonizó con diferentes deportistas. Incluso, llegó a ser considerada como la funciona-

ria más corrupta del gobierno de AMLO.

Luego de los Juegos Olímpicos de París 2024, Ana Gabriela Guevara insistió en que su gestión en la Conade mejoró al deporte mexicano. Ahora, para el siguiente sexenio, el organismo deportivo será dirigido por el excampeón panamericano en clavados. Cabe recordar que uno de los candidatos que buscó el cargo fue Moisés Muñoz, ex portero del club América.